



Gerd Paulicke

Deutschland/Germany

Geboren 1969. 2005–2008 Studium der Bildhauerei/Plastik an der Freien Kunstschule Hamburg. 2010 Studienabschluss mit der "Rauminstallation Stelzenläufer". Seit 2010 freiberuflich tätig. Mit seinen Arbeiten versucht Gerd Paulicke den Betrachter auf die Spurensuche der eigenen Identität sowie auch der Wahrnehmung seiner Umwelt zu schicken. Das Thema "Grenzerfahrung" spielt bei den Arbeiten von Gerd Paulicke eine zentrale Rolle. Dabei verzweigt sich das Thema in die unterschiedlichsten Bereiche des menschlichen Seins. Sei es visuell, akustisch, vom physischen oder psychischen Aspekt aus betrachtet. Wo befinden sich die Grenzen jedes Einzelnen? Wo setzen wir unsere eigenen Grenzen? Wann werden Grenzen überschritten? Gerd Paulicke lebt und arbeitet in Lörrach und Basel.

www.gerd-paulicke.com

Born in 1969. 2005–2008 studied sculpture at the School of Free Art in Hamburg, Germany. 2010 Graduated with the installation "Space Installation Stilt Walkers". Since 2010 freelance work. With his work Gerd Paulicke tries to send the viewer to search for traces of their own identity as well as the perception of the environment. The theme of "liminal experience" plays a central role in the work of Gerd Paulicke. Here, the topic branches into the different areas of human existence. Whether viewed from the visual, auditory, physical or psychological aspect. Where are the limits of each individual? Where do we put our own limits? When limits are exceeded? Gerd Paulicke lives and works in Lörrach and Basel (Germany and Switzerland). www.gerd-paulicke.com



Zum Anfang (Buch 7), 2012–2013, Holz, Beton, Stahl, Kunststoff, Elektroinstallation, 285x250x450 cm
beginning (Book 7), 2012–2013, wood, concrete, steel, plastic, electro installation, 285x250x450 cm